

Green Garden Jazz Combo

Die Freiburger Band „Green Garden Jazz Combo“ besteht seit 4 Jahren und spielt Jazz „quer durch den Garten“. Alles - angefangen von New Orleans über Blues und Standards bis Funk und Soul, vor allem aber Jazz der Spaß macht. Die „Green Garden Jazz Combo“ spielt meistens, wie im Namen schon angedeutet, Jazz im grünen Garten. Der Auftritt beim UNICEF Benefizkonzert ist daher eine der seltenen Gelegenheiten die Band auch in In-Door zu erleben.



Die Green Garden Jazz Combo sind: Thomas (Tenorsax, Baritonsax), Christine (Altsax), Denise (Klarinette), Alex (Trompete), Ebi (Gitarre), Severin (Klavier), Till (E-Bass, Kontrabass) und Manuel (Drums).



THE MOONDOGS

Die Freiburger Band hat sich ganz der Musik der Beatles verschrieben.

Sie begeisterten die Menge schon bei Auftritten im Mehlsack, im Bolando, bei Schrilte Nacht und Freiburg stimmt ein. Die Bandgeschichte begann am Dreikönigstag 2016, als sich zunächst 4 Beatles Fans in einem Proberaum in Freiburg/Zähringen trafen und beschlossen zusammen Musik zu machen.

In ihrem Live Repertoire finden sich sowohl die ganz frühen Songs, noch aus der Beatphase, wie

"Twist and shout", "I'm Down" oder "Money". Aber auch die späten Songs, welche von den Beatles selber nie live gespielt wurden wie "Come together", "Hey Jude" oder "Revolution". Und natürlich alles zwischendrin...

<https://de-de.facebook.com/TheMoondogsFreiburg/>

Die Band The Moondogs sind: Oliver Arning – Vocals, Manuel Weis - Bass/Vocals, Thomas Schweiger an den Gitarren, Ingo Rosch - Guitar/Vocals; Yves Brunet an den Keys und Dominik Schaub Schäffer an den Drums.



Natalia

Natalia Talia ist eine junge und talentierte Sängerin und Songwriterin aus Karlsruhe. Ihre Leidenschaft zur Musik wird der 26 jährigen dank ihrer musikalischen Familie bereits in die Wiege gelegt. Heute ist sie selbstständig in der Musikbranche unterwegs und widmet sich der RnB und Pop Musik. Bei öffentlichen Auftritten begeistert Natalia das Publikum mit Coversongs und Musik aus eigener Hand, auf Hochzeiten berührt sie Herzen mit

ihrer unvergleichlichen Stimme. Mit ihrer eigenen Musik konnte sie 2016 den bigFM-Newcomer Gewinnertitel an sich reißen.

Link Natalia: <https://www.facebook.com/OfficialNataliaTalia/>

RF

RF ist ein junger, begabter Gespräch-Gesangs-Künstler und Songwriter. Mit seinen teils persönlichen und emotionalen Texten berührt er die Herzen seiner Fans. Er ist jedoch gleichzeitig die Stimme der Straße und spiegelt in seinen Texten auch dieses Leben wider. Seine Fähigkeit sowohl berührende Balladen, als auch aufmüpfige Rap-Texte zu konstruieren macht ihn so facettenreich. Freut euch auf ein neues Musikerlebnis mit hohem Wiedererkennungswert!



Link RF: <https://www.facebook.com/RF694/>



CUBIX

..., die Funk & Soul-Band aus Freiburg mit 7 super Musikern und Vicki, als in jeder Hinsicht stimmungsvolle Frontfrau, spielten bereits im letzten Jahr auf dem UNICEF Benefizkonzert eingehende eigene Kreationen aus Funk, Soul und Jazz und überraschten mit gekonnten Bläsereinlagen. Dieses Jahr sind sie wieder dabei und performen mit frischen Songs auf der Waldsee- Bühne.

<https://de-de.facebook.com/CubiXMusic/>

CUBIX die Band: Gesang - Viktoria Maly // Saxophon - Jens Wilhelm // Trompete - Jonas Schwald // Piano - Konstantin Geimer // Gitarre - Jan Pfeifer // Bass - Pedro Schneider // Schlagzeug - Julian Böttcher.

BAIL

Biehler und Ventura sind der Kopf der Band. Sie erarbeiten die Liedkonzepte, um die die restliche Band ihre Musik baut: Jürgen Spänle aus Mahlberg trommelt am Schlagzeug, Bertram Hensle aus Nordweil spielt das Keyboard und Kai Escher aus Altdorf zupft den Bass. Dennoch läßt sich Bails Musik nicht nur schwer einer Stilrichtung zuordnen, sie fordert die Zuhörer auch heraus – vor allem textlich. Melancholie, Verzweiflung und Schönheit gehen Hand in Hand ins Licht, bisweilen auch tief in die menschliche Psyche. Energetische Hymnen und atmosphärische Sounds verzerrter und schlafwandlerischer Gitarren charakterisieren die Musik von BAIL. Diese Musik rücken BAIL näher an Kunst als an Rock wie wir ihn kennen. Das Debut - Album "Superscar" erschien auf dem Label N13 Music, bei dem die Band unter Vertrag ist.

<https://www.bail-music.com/>

BAIL das sind: Klaus Biehler / Toby Ventura / Kai Escher / Bertram Hensle / Jürgen Spänle

